

ひとつのことを、やり遂げる夏休みに

71日間の1学期が終わりました。初めての中学校生活に慣れた1年生、2学期の職場体験学習に向けた準備が始まっている2年生、修学旅行を終え真正面から進路に向かう時が来た3年生、それぞれの学年としての成長があった1学期でした。

そして、明日からは夏休みになります。夏休みは、たくさんの自由な時間があり、「やること」や「活動すること」を自分で決めることができます。ぜひ、自分がやりたいことを「ひとつ」継続してやり遂げる夏休みにしてほしいと思います。1冊の本を読むこと、絵を描くこと、復習をすること等、自分が決めたことを夏休み全部を使ってやってみてほしいと思います。

「大きな木 大きな木陰 夏休み」 宇多喜代子（俳人）

【作品紹介より】 この句は「夏休み」とは、「大きな木陰」のようなものと言っています。炎天下に大木の作り出す木陰は安らぎそのもの。本を開いたり、寝転んだりして過ごすことのできる、心地良い自然の懐です。



夏休みを迎える子どもたちにとって、大きな木陰のような夏休みが、ゆったりとした気持ちでやりたいことに没頭する夏休みになってほしいと思っています。

保護者・地域の皆様にはこの1学期中も学校教育へのご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。夏休みには、家庭や地域で過ごす時間が多くなりますが、引き続き子どもたちへのご支援をよろしくお願いいたします。

【学校の連絡先 59-2045】

伊賀地区総合体育大会が 始まっています

7月になり、伊賀地区総合体育大会が始まっています。7月6, 7, 13日にはソフトテニス大会が開催されました。団体ではチーム一丸となって頑張り1回戦を突破することができました。個人戦では、1つのペアがベスト16まで進出しました。選手たちからは「精一杯やりました」、「もっと部活がやりたい」といった声を聞いています。また、試合に出ている仲間に大きな声で声援をおくる姿もありました。

7月20, 21日は卓球大会が、8月22, 23日には陸上競技大会が開催されます。3年生にとって最後になる本大会を、部員みんなの力を合わせ、「全力を出しきる」「ベスト16をめざす」などの目標に向かってがんばることを期待しています。



後期生徒会役員、決定

7月3日(水)の5限目に、今年度の後期生徒会役員選挙の立会演説会がありました。そして、投票の結果、新役員の4名が決定しました。立候補者の演説には、「あいさつ運動をやりたい」「行事をより楽しい取り組みにしたい」といった、みんなのことを考えた言葉がありました。全校生徒らは演説を静かに聞くことができていました。



浴衣の着方を学習しました

7月11日(木)、2年生の家庭科の授業で、浴衣の着方を教えていただきました。一人ひとりにちがう浴衣を準備していただきました。生徒らは、最初はおそるおそる袖に手を通していましたが、後半にはずいぶん慣れて、うまく着ることができ、「芸能人みたいや」「うまく着れた」など、楽しそうな声をあげていました。また、お辞儀の指導もしていただくとともに、礼の深さによって4つの礼の種類があることも教えていただきました。



◇8月の主な予定◇

8月13日(火)~8月16日(金) 学校閉校日

8月24日(土) 7:00~

PTA 環境整備作業

(予備日8月25日(日))

28日(水) 2学期始業式(部なし)

SB11:10

29日(木) 3限(部活なし)

SB11:55

30日(水) 3限(部活なし)

SB11:55

9月 2日(月) 3限(部活あり)

SB11:55,12:40

3日(火) 給食開始



夏休みの 学校閉校日について

伊賀市の全公立小中学校では、
8月13日(火)~16日(金)を
学校閉校日とします。

急な連絡の場合は、下記の連絡
先にお電話をお願いします。

【連絡先】

伊賀市教育委員会学校教育課
電話:0595-22-9649

